



News-Details

Autofreier Tag am Attersee 2022-05-15

17.05.2022

SCHÖRFLING/SEEWALCHEN. Es war ein großes Radlerfest am gestrigen Sonntag, als nach dreijähriger Pause endlich wieder der autofreie Rad-Erlebnistag rund um den Attersee stattfinden konnte.

Die Radsportler Didi und Gerhard mussten da natürlich dabei sein.

Hier gibt es den [Detailbericht von der Attersee-Umrandung](#) an diesem wunderschönen Frühsommertag.

[Zurück](#)



Unsere Radler einsatzbereit für die Attersee-Umrandung

Amicas Online Serviceportal "schwere-krankheit"

Schwere Krankheit Kann jeden von uns jederzeit treffen! (..mit einer sehr hohen Wahrscheinlichkeit)

schwere-krankheit - www.schwere-krankheit.at - Ein Service von Amicas Online u. Amicas Wirtschaftsbilanz, Flurgasse 12, A-4844 Regau, Tel u. Fax: 0043-7672-22204, Infohotline: 0043-664-4011351, office@amicas.at - www.amicas.at - www.vorsorgeplan.at - www.wirtschaftsbilanz.at